

## RODOLFO PETERS LAMMEL, 52 AÑOS EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

El pasado 15 de febrero se llevó a cabo un homenaje al Ing. Rodolfo Peters Lammel quien trabajó en la Coordinación de Instrumentación del Instituto de Ingeniería durante 52 años, ahora ha decidido dedicar su tiempo a su familia.

El Ing. Bernardo Frontana mencionó que Rodolfo ha sido un verdadero tecnólogo que ha apoyado a casi todas las coordinaciones del Instituto de Ingeniería, dirigió 97 tesis a lo largo de su carrera profesional.

Para Francisco Humberto Rodríguez y Calleros fue muy emotivo estar en esta ceremonia y comentó que es una gran satisfacción ver cómo sus alumnos han dejado huella en el campo de la ingeniería.

Posteriormente, varios compañeros de trabajo que asistieron al homenaje expresaron su reconocimiento no sólo por el apoyo que Peters Lammel brindó a varias investigaciones como por ejemplo los estudios realizados en los laboratorios

## REPORTAJES DE INTERÉS

del Túnel de Viento y Vías terrestres, también hicieron hincapié en la calidad humana del ingeniero y el buen humor que lo caracteriza. Al tomar la palabra, Rodolfo Peters recordó:

Mi ingreso al IIUNAM coincidió con mi ingreso a la Facultad de Ingeniería, de hecho, venía rapado porque en aquella época eso era parte de la novatada. He trabajado prácticamente en todas las coordinaciones del IIUNAM. Estoy muy orgulloso porque nuestro trabajo ha trascendido, una muestra son nuestras aportaciones en el campo de la sismología, lo que nosotros desarrollamos sirvió para que de ahí se derivara lo que actualmente conocemos como la alarma sísmica, que ha sido ejemplo incluso para otros países del mundo. Siempre hemos trabajado en equipo, cada uno de nosotros ha aportado ideas para mejorar cada proyecto.

Ser parte del Instituto de Ingeniería ha sido muy satisfactorio, he tenido la oportunidad de conocer toda la República Mexicana desde Tijuana hasta Chiapas, incluso he viajado por toda la Unión Americana desde Seattle hasta San Diego y en esos viajes, los extranjeros (americanos, japoneses, franceses) quedaron muy sorprendidos de nuestra preparación, las preguntas que formulamos y los comentarios que les hicimos los dejaron muy impresionados.

Disfruté mucho mi trabajo, pero ahora es momento de disfrutar a mi familia. |